
広報なごや 市会だより

広報なごや市会だよりは、古紙パルプを含む再生紙を使用しています。名古屋市ウェブサイト（市会情報） https://www.city.nagoya.jp/shikai/ 

（4） 令和5年2月第184号

※名古屋市会では、平成23年度から、市会だよりの毎月発行化に向け、予算要求をしていますが、残念ながら、河村市長から『回数をふやすこと
は、必要性、費用対効果の面で疑問がある』として、毎月発行化は認められませんでしたので、令和４年度は年7回の発行となりました。
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氏名（区） 議決結果

伊 神 邦 彦
上 村 み ち よ
渡 辺 義 郎
浅 野 　 有
斉 藤 た か お
小 出 昭 司
中 田 ち づ こ
西 川 ひ さ し
ふ じ た 和 秀
服部しんのすけ
岡 本 善 博
浅 井 正 仁
吉 田 　 茂
鈴 木 和 夫
藤 沢 ち あ き
松井よしのり
北野よしはる
中 里 高 之
岩本たかひろ
丹 羽 ひ ろ し
成田たかゆき
斎 藤 ま こ と
山 田 昌 弘
服 部 将 也
うえぞの晋介
う か い 春 美
塚 本 つ よ し
おくむら文悟
久 田 邦 博
森 と も お
久 野 美 穂
赤 松 て つ じ
加 藤 一 登
橋 本 ひ ろ き
小川としゆき
岡本やすひろ
日 比 美 咲
田 中 里 佳
佐 藤 ゆ う こ
田 山 宏 之
鹿島としあき
豊 田 　 薫
大 村 光 子
前 田 え み 子
中 川 あ つ し
沢 田 ひ と み
河 本 ゆ う こ
余 語 さ や か
浅 井 康 正
鈴 木 孝 之
田 辺 雄 一
長谷川由美子
さ わ だ 晃 一
中 村 　 満
木 下 　 優
吉 岡 正 修
さ か い 大 輔
金 庭 宜 雄
近 藤 和 博
小 林 祥 子
三 輪 芳 裕
岡 田 ゆ き 子
江 上 博 之
さいとう愛子
田 口 一 登
手 塚 将 之
増 田 成 美
さ は し あ こ

可決
O
O
O
O
O
O
O
O
O
O
O
O
O
O
O
O
O
O
議長
O
O
O
O
O
O
O
O
O
O
O
O
欠
O
O
O
O
O
O
O
O
O
O
O
O
O
O
O
O
O
O
O
O
O
O
O
O
O
O
O
O
O
×
×
×
×
O
O
O

■指定管理者の指定（1件）については、賛成多数で可
決しました。賛否と結果は下記の表のとおりです。

O…賛成　　×…反対　　欠…欠席　
議長…議長のため議決に参加できない

■以下の52件については、いずれも全会一致により原案どおり可決（人事案件については
同意または異議なき旨の答申議決）しました。

■指定管理者の指定（1件）については、賛成多数により
原案どおり可決しました。

➡図書館９館(東、中村、富田、守山、志段味、緑、徳重、名東、天白)の指定管理者を指定するものです。

●プラスチック資源の循環に向けた支援の充実に関する意見書
　プラスチック製品のリサイクルに係る経費に関し、地方公共団体が新たに負担することとなる
経費について、必要な財政措置を講ずることなどを強く要望するものです。

　11月定例会では議案の審査のほかに、常任委員会において以下の事項について所管事務調査を
行いました。

●学校施設への空調設備の整備促進に関する意見書
　子どもたちが安全で安心して学校生活が送れるようにするため、耐震化、老朽化対策、防災対
策などと同時に、全ての学校において空調設備の整備が進むよう、十分な財源の継続的な確保
を図るとともに、補助率及び補助単価を引き上げるよう強く要望するものです。
●環境教育の推進及びカーボンニュートラル達成に向けた学校施設のＺＥＢ化のさらなる推
進を求める意見書
　学校施設に関するＺＥＢ化の新たな技術の開発や周知を行うこと。特に、新築や増築といった大
規模事業だけではなく、ＬＥＤや二重サッシといった部分的な省エネ改修事業を行う学校を増やし
ていくことが、カーボンニュートラルの達成及び環境教育の充実につながることに留意して、周
知の徹底に取り組むことなどを強く要望するものです。

　11月定例会　提出案件の賛否

■以下の3件については、いずれも全会一致により原案どおり可決しました。

議員提出議案

11月定例会中に行った常任委員会の所管事務調査

市長提出案件

※意見書の全文は、市ウェブサイト(市会情報)でご覧いただけます。

※委員会での議論の様子は、名古屋市ウェブサイト（市会情報）にて録画中継を視聴できます。

《条 例 案》●公告式条例の一部改正　　　　　　　　●情報あんしん条例の一部改正
●職員の給与に関する条例の一部改正　　●プール条例の一部改正
●有料自転車駐車場条例の一部改正
●市営住宅条例及び定住促進住宅条例の一部改正
●個人情報保護条例の制定　　　　　　　●いじめ問題再調査委員会条例の制定

《補正予算》●令和４年度一般会計補正予算（第６号）など７件 （→詳細は１面）
《一般案件》●契約の締結（２件）　　　●契約の一部変更　　　●財産の出資

●指定管理者の指定（27件）　　　●公立大学法人名古屋市立大学定款の変更
●公立大学法人名古屋市立大学第三期中期目標の変更
●当せん金付証票の発売　　　　　●事業変更に対する同意

《人事案件》●土地利用審査会の委員選任　　  ●人権擁護委員の推薦

総務環境委員会

●令和4年12月7日（11月定例会閉会後）に「名古屋未
来」から手塚将之議員の離団届が提出され、同日、手塚
将之議員から「日本維新の会名古屋市会議員団」の会
派結成届が提出されました。
●令和4年12月21日に「名古屋民主市会議員団」から斎
藤まこと議員の離団届が提出され、同日、斎藤まこと議
員から「ともにネットワーク」の会派結成届が提出され
ました。
●令和5年1月11日に「減税日本ナゴヤ」から前田えみ子
議員の離団届が提出され、同日、前田えみ子議員から
「無所属の会」の会派結成届が提出されました。

《意 見 書》

ゼブ
ZEBとは…Net Zero Energy Buildingの略称で、快適な室内環境を実現しながら、建物で消

費する年間の一次エネルギーの収支をゼロにすることを目指した建物のことです。

所管事務調査とは…常任委員会が委員会の所管に属する名古屋市の施策・事業について調査を
行うことです。

●プラスチック削減指針（案）及びプラスチック製容器包装とプラス
チック製品の一括収集について調査
●焼却工場整備の検討状況について調査

経済水道委員会
●博物館基本構想の策定に向けた検討状況（金シャチ横丁第二期整
備）について調査
●名古屋城天守閣整備事業における解体と復元を一体とした全体計
画（中間報告）について調査

財政福祉委員会 ●名古屋市重層的支援体制整備事業実施計画（案）について調査

都市消防委員会 ●総合交通政策の企画推進について調査


